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Ударные личные местоимения

 

Ударная форма

me

te

lui

lei/Lei

noi

voi

loro

Ударная форма местоимений употребляется в случае, если на местоимение падает логическое ударение:

Non lo vedo. - Я его не вижу.

Vedo lui, ma non lei. - Я вижу его, а не ее.

Ti scrivo una lettera. - Я пишу тебе письмо.

La scrivo a te, e non a loro. - Я пишу его тебе, а не им.

В предложении они занимают ударную позицию - в начале или в конце предложения:

Vedo spesso lei (ma non lui)

E quando fai un favore a me?

Ударные формы употребляются после всех предлогов, хотя в этом случае и не предполагается особого

подчеркивания:

Parlate di me? - Вы говорите обо мне?

Vai da lui? - Ты идешь к нему?

Они также употребляются с такими словами как secondo, beato, povero, и в сравнительных предложениях

после di, come, quanto:

Marco e` piu` alto di te.

Secondo me e` una bella idea.

Beato te!
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